

A peine vis-je la porte ouverte devant moi,
que je me précipitai dans l'escalier en poussant
un cri de joie, et je m'élançai dans la rue...
Deux heures après, j'étais dans la chaise de
poste qui devait me ramener en Belgique.

XXIX

Après un voyage rapide, quoique terriblement
lent au gré de ma fièvreuse impatience, j'arri-
vai à Anvers dans l'après-midi. Je m'élançai
hors de la chaise de poste avant qu'elle fût
complètement arrêtée, et courus tout d'une ha-
leine jusqu'à la maison de M. Pavelyn; mais là,
j'appris par un domestique que, depuis une di-
zaine de jours, toute la famille s'était rendue
au château de Bodeghem, dans l'espoir que
l'air de la campagne fortifierait un peu la ma-
lade.

Sans perdre un instant, je courus chez un
loueur de voitures et fis atteler deux bons che-
vaux à une légère calèche; je lui promis double
salaire... et, un quart d'heure après, nous brû-
lions le pavé de la grande route de Bodeghem
avec la rapidité du vent.

Je fis arrêter la voiture devant la grille du
château, je jetai une pièce d'or au cocher, et je
sautai dans le jardin. À la porte du château, un
domestique me salua avec un cri de joie; il me
conduisit dans le vestibule en toute hâte, et,
sans dire un mot, ouvrit la porte d'une chambre
et s'écria:

— Voici M. Léon!